
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen 
 am 17.11.2023 

Anwesende ASS-Mitglieder: Start: 20:00 Uhr 
Markus Pfurtscheller 
Katharina Kindl 
Alexander Gleinser 
Michael Pfurtscheller 
Michael Volderauer 
Praxmarer Dominik 
Matthias Abentung 
Stefanie Kindl 
Benjamin Pfurtscheller 
Lukas Ofer 
Georg Ofer 
Herbert Gleinser 
Simon Gleinser 
 
Entschuldigte ASS-Mitglieder: Markus Steirer 
 
 
Anwesende Mitglieder:  
Gebi Larcher 
Walter Pfurtscheller 
Hans Kindl 
Alexander Thomi 
Many Gleinser 
Herbert Schlaucher 
Christian Pfurtscheller 
Fabian Müller 
Bettina Abentung 
Anja Volderauer 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die Versammlung ist beschlussfähig, wenn mindestens 1/3 der Vereinsmitglieder anwesend sind. 
Ansonsten muss eine halbe Stunde gewartet werden. Daher haben wir bis 20:00 Uhr mit der 
Versammlung gewartet. 
 
1. Begrüßung durch den Obmann 

Der Obmann begrüßt alle Ausschussmitglieder und Mitglieder recht herzlich zur 
Jahreshauptversammlung und bedankt sich fürs Kommen.  
 
2+3. Bericht des Obmannes/Sektionen 

a. Allgemeines 
Wir sind ein aktiver Verein mit über 173 Mitglieder ohne Kinder. Das Schirennen und auch 
Rodelreennen wird immer gut angenommen und vorallem beim Skirennen sind immer viele 
Teilnehmer. Wir sind ein lässiger Haufen, wo sich jeder auf jeden verlassen kann und es haut 
alles super hin. Großes Thema wird der Pachtvertrag sein. Wir benötigen den Sportplatz, 
ansonsten wird es den Verein auch nicht mehr geben. Wir vermieten die Schnapsbar gegen eine 
kleine Spende, so können auch andere Vereine diese nutzen. Der Obmann möchte nochmals 
betonen, dass wir für die Fernwärme sind, allerdings nicht für das Heizwerk am Sportplatz, da wir 
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sonst die Schnapsbar abtragen hätten müssen. Es wäre sehr schade, wenn es den Verein nicht 
mehr geben würde, da unsere Vorgänger sehr bemüht waren und alles super vorbereitet haben – 
Schnapsbar, Kantine,… . Es gibt noch wenige Vereine die auch die Kinder zum Sport animieren.   
 

b. Kegeln 
Regelmäßige Kegelabende für Jung und Alt, Anfänger und Fortgeschrittene – immer eine Gaudi 
 

c. Skirennen 
Das Skirennen ist für uns ein Muss, da es die Haupteinnahmequelle des Vereins ist. Egal wie wenig 
Schnee auch liegt, wir werden immer versuchen, das Renne durchführen zu können. Ein großer 
Dank ergeht an die Grundbesitzer, 11er Lifte, Fotografen, Torrichter und allen freiwilligen Helfern! Auf 
alle Fälle soll die Preisverteilung auch weiterhin im Zielgelände statt finden, da wir dort immer gute 
Einnahmen haben. Letztes Jahr haben sehr viele Kinder und auch Erwachsene am Rennen 
teilgenommen.  
 
d. Rodelrennen - Absage 
Wir haben alles gegeben, jedoch war ein Rodelrennen nicht möglich (zu wenig Schnee). Die 
Sicherheit geht vor, und vor allem muss man auf die Schlittenfahrer und Kinder Rücksicht nehmen. 
Es ist geplant, dass das Rodelrennen ein Jahr von Milderaun gefahren wird und dann wieder ein Jahr 
vom Grabl.  
Vorteile Milderaun: Rodelbahn ist vorhanden, Einkehrmöglichkeit beim Start,…  
Vorteile vom Grabl: Einnahmen im Start- und Zielgelände, Zuschauer sehen mehr,… 
 
e. Skitag am Stubaier Gletscher 
Es würde uns freuen, wenn wieder mehrere Mitglieder am Skitag teilnehmen würden. 
 
f. Weisat Franz & Felix 
Zukunft ist gesichert :) 
 
g. Aufräumen Sportplatz & Grillerei 
Einmal im Jahr treffen wir uns zum Aufräumen der Kantine/Schnapsbar, Instandhaltung der Anlagen, 
... . Der Spielplatz gehört der Gemeinde Neustift. Bei Beschwerden bitte an die Gemeinde wenden. 
Helfende Hände sollten belohnt werden – gemeinsame Grillerei. 
 
h. Gassenfest 
War ein Highlight und ist gut bei den Mitgliedern und Einwohnern angekommen – Danke an Michl, 
Anni, Martin und Benni! Es war sehr viel los. Es wird eine Wiederholung geben.  
 
i. Wandertag Milderaunalm 
Beim Wandertag waren viele Mitglieder dabei – ca. 30 Erwachsene und 15 Kinder. Es ist wichtig, 
dass wir eine Route wählen, die auch für Kinder geeignet ist -  evtl. auch mit Kinderwagen oder 
Fahrrad. Großes Danke an Christian für die super Verpflegung.  
 
j. Oktoberfest 
Das Oktoberfest ist ein Muss für unseren Verein. Für den wenigen Aufwand haben wir trotzdem gute 
Einnahmen. Im Vordergrund steht aber das nette Beisammensein.  
 

4. Bericht des Kassiers 

Steffi berichtet über die Einnahmen und Ausgaben, Kassastand 
 
5. Entlastung des Kassiers durch die Kassaprüfer 

Die Kassa wurde von Simon G. geprüft – hat alles gepasst. 
Steffi wurde einstimmig entlastet. 
 
6. Neuwahl des Ausschusses 

Wahlvorschlag des Ausschusses: 
 

Obmann Markus Pfurtscheller 

Obmann Stv.  Benjamin Pfurtscheller 



Kassier: Stefanie Kindl 

Schriftführer: Katharina Kindl 

Zeugwart 1: Michael Pfurtscheller 

Zeugwart 2: Alexander Gleinser 

Zeugwart 3: Lukas Ofer 

Kassaprüfer 1: Markus Steirer 

Kassaprüfer 2: Simon Gleinser 

Beirat 1: Herbert Gleinser 

Beirat 2: Michael Volderauer 

Beirat 3: Matthias Abentung 

Beirat 4: Dominik Praxmarer 

Beirat 5: Georg Ofer 

Beirat 6: Alexander Thomi 

Der neue Ausschuss wurde einstimmig gewählt.  
Der Obmann freut sich auf eine gute Zusammenarbeit :) 
 
5. Allfälliges: 

a. Kegeln - Duri 
Wann ist wieder Kegeln? Immer ein lässiger Abend 
 

b. Kinderspielefest - Walter 
Könnten wir wieder ein Spielefest machen – evtl. mit den Eltern vernetzen 
 

 

 

Ende: 20:35 Uhr 


